



USO DE ENERGÍAS RENOVABLES AYUDAN A DISMINUIR CONTAMINACIÓN EN BOGOTÁ

Paneles fotovoltaicos y taxis eléctricos algunas de las opciones.

POR: REDACCIÓN BOGOTÁ

Bogotá es una de las ciudades más contaminadas del mundo, por eso, el uso y desarrollo de tecnologías limpias y autosustentables es una necesidad.

Una de de las soluciones son los paneles fotovoltaicos, una fuente de energía renovable que utiliza energía solar en lugar de energía eléctrica.

Algunas empresas han empezado a utilizar este tipo de carga, entre ellas la compañía Autogermana, que instaló en su tejado paneles fotovoltaicos y con estos hoy genera el siete por ciento de la energía que se consume en sus instalaciones.

De acuerdo con Lucio Rubio, director del grupo Enel en Colombia, este tipo de 'eco energías' son el futuro para el ambiente. Además, han empezado a tomar fuerza a nivel nacional.

"Creemos que este tipo de soluciones van a empezar a desarrollarse en las industrias y van a masificarse. Por ejemplo, las bicicletas eléctricas son una solución individual y masiva", expresó Rubio.

Otra alternativa es el uso de taxis eléctricos, apuesta por la mitigación del cambio climático que ya es bien conocida en la ciudad. Estos taxis ayudan a disminuir las emisiones de dióxido de carbono de forma progresiva.

En 2015, la empresa de energía Codensa realizó el plan piloto de taxis eléctricos en Bogotá, con una flota de 41 taxis en circulación que sumaron más de 4,5 millones de kilómetros, dejando de emitir 1.230 toneladas de dióxido de carbono en dicho trayecto.

Este mismo año se instaló la quinta estación de recarga de vehículos eléctricos en la ciudad, ubicada en el sector de Santa Bárbara, la cual está compuesta por cinco cargadores. Actualmente ya hay 45 unidades de recarga instaladas en toda la ciudad.

PUBLICIDAD

NOTICIAS DE HOY



EL MOVISTAR NO ESPERA UNA RECUPERACIÓN MILAGROSA DE QUINTANA

Mañana nuevamente habrá jornada con montaña.

ADN IMAGEN OK

HACINAMIENDO EN URGENCIAS SE REDUJO 30 POR CIENTO: ALCALDÍA

Peñalosa anunció que emergencia meses.



EVITE INTOXICACIONES CON MEDICAMENTOS

Más de 2 mil casos por intoxicación de sustancias químicas fueron reportados.